

お知らせ

- Xmas ケーキ作りのご報告
- Xmas のお菓子プレゼント
- 一年間のご挨拶

師走も残りわずか、いよいよ新年を迎える準備ですね。子供の頃は、年末恒例のブリコ(鮒の卵)を食べながら紅白歌合戦を見て、どっちが勝った~とワイワイ騒いでいたものでした。台所からは、鰹出汁の良い匂いが…嗅ぎ付けた猫を見張るのが私の担当でした。親戚が集まる賑やかな正月は一大イベントでした♪



～Xmas ケーキ作りのご報告～

12月14日(日) 健康長寿センターにて、Xmas ケーキづくりを行いました。皆さん顔なじみですが、中には久しぶりの再会で懐かしいと会話がはずみ、成長した子供たちに目を細めながら、たくさんの笑顔が見られました。昨年も参加した方は、さらにレベルアップ！初参加の方も初めてとは思えない程素晴らしい完成度でした。笑顔で大事にケーキを抱えながら帰る姿が何とも微笑ましいものでした。



Xmas のお菓子をいただきました

「teamおきたま(曹洞宗青年会)」様よりお子さんへXmas「お菓子」のご寄付をいただきました。お子さんの健やかな成長をお祈りして代わりに相談員がお届けしました。「teamおきたま」様は、東日本大震災後から現在に至るまで被災地や避難者に継続支援を行っている団体で、南陽市ではビーズブレスレット作りでお世話になりました。また、個人の方からもご支援いただき併せてお届けしました。



一年間のご挨拶

全戸訪問の際は、皆さまのご協力のもと無事終了することができました。ご多忙中にも関わらず、快くご対応いただきましてありがとうございました。

この一年を振り返ると、至らない点も多かったと思いますが、来年もよろしくお願ひ申し上げします。

※年末年始休業 12月27日～1月4日



★お問合せ先 南陽市社会福祉協議会 安達
南陽市赤湯215-2 健康長寿センター内
TEL 43-5888 *土日祝日除く(8:30~17:15)

